
Consejo General 
 

 
Acta de la Sesión Ordinaria  
del día 31 de agosto de 2020 

 
En la ciudad de Guadalupe, Zacatecas, siendo las 14:00 horas del día 31 de 
agosto de 2020, con el objeto de realizar Sesión Ordinaria del Consejo 
General del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, se reunieron los 
integrantes de este Órgano Electoral, de manera virtual a través de video 
conferencia, presidida por el Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo, en su 
carácter de Consejero Presidente; asistido por el Lic. Juan Osiris Santoyo de 
la Rosa, en su calidad de Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Señora y Señores Representantes de los Partidos 
Políticos, Consejeras y Consejeros Electorales, respetables integrantes de la 
Junta Ejecutiva, bienvenidos a esta Sesión Ordinaria del mes de agosto del 
2020, de este Consejo General del Instituto Electoral del Estado de 
Zacatecas, que fue citada justamente a las 14 horas en que iniciamos, de este 
31 de agosto del 2020, para poder efectuarla le solicito Señor Secretario sea 
tan amable en verificar la existencia del quórum legal, por el mecanismo que 
Usted estime prudente si es que en pantalla no es posible detectarlos a todos. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenas tardes, con su permiso. - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtra. Elia Olivia Castro Rosales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. J. Jesús Frausto Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Carlos Casas Roque. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtra. Brenda Mora Aguilera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Arturo Sosa Carlos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido de la Revolución Democrática. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Omar Antonio González García. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Miguel Jáquez Salazar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Jaime Alberto Reyes Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Movimiento Ciudadano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Carlos Iván García Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido MORENA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Gustavo Jasso Hernández. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Nueva Alianza Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Partido La Familia Primero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Eduardo Noyola Ramírez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, buenas tardes a 
todas y todos, si me permite pasaré lista de asistencia para no dejar fuera a 
ningún representante, que hago la aclaración que en el acta se han hecho las 
correcciones respectivas, para dar a todos los asistentes como presentes, le 
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informo Consejero Presidente que contamos con la presencia de siete (7) 
Consejeras y Consejeros Electorales con derecho a voz y voto, nos 
acompañan nueve (9) representantes de los partidos políticos acreditados 
ante el Instituto Electoral, y están con nosotros además las y los integrantes 
de la Junta Ejecutiva con el carácter de voz informativa, en ese sentido le 
informo Consejero Presidente que existe quórum legal para sesionar. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muchas gracias Señor Secretario, al existir quórum 
legal iniciamos formalmente nuestra sesión válida para todos sus efectos 
legales, me permito solicitarle Señor Secretario sea tan amable en dar cuenta 
a este Consejo con el proyecto de orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con gusto Consejero Presidente, antes si me 
permite dar cuenta que se ha integrado a esta sesión el Lic. Gustavo Jasso 
Hernández, Representante del Partido Político MORENA. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: A la consideración de ustedes Señoras y Señores 
integrantes del Consejo General el proyecto de orden del día. - - - - - - - - - - - -  
Punto número uno: Lista de asistencia y declaración del quórum legal. - - - -  
Punto número dos: Lectura y aprobación en su caso del proyecto de orden 
del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número tres: Informe de correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número cuatro: Lectura y aprobación en su caso, de las actas de las 
sesiones del Consejo General, Ordinaria del día 30 de junio y extraordinarias 
de los días 14 y 16 de julio todas del presente año 2020. - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número cinco: presentación de los informes de actividades de la 
Junta Ejecutiva correspondientes a los meses de junio y julio del 2020. - - - - -  
Punto número seis: informe que rinde el Secretario Ejecutivo respecto del 
ejercicio de la función de la Oficialía Electoral del IEEZ. - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número siete: informe que rinde el Secretario Ejecutivo respecto a las 
quejas o denuncias presentadas ante la Coordinación de lo Contencioso 
Electoral de conformidad con lo establecido en el artículo 85 del Reglamento 
de Quejas y Denuncias del IEEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número ocho: Asuntos generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muchas gracias Señor Secretario, respetables 
integrantes de este Consejo, a su consideración el proyecto de orden del día, 
si alguien tiene alguna consideración sobre el mismo tienen el uso de la 
palabra, no veo solicitudes, al no existirlas le pido por favor Señor Secretario 
tome la votación correspondiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la Presidencia, se solicita a 
las Consejeras y Consejeros Electorales manifiesten el sentido de su 
voto levantando la mano, con relación al proyecto de orden del día, 
quienes estén a favor, informo Consejero Presidente que son: - - - - - - - - 
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, consecuentemente con 
el resultado de la votación se declara Aprobado por Unanimidad el orden 
del día de la presente Sesión Ordinaria, y como es de carácter ordinaria la 
sesión, con fundamento en el artículo 25 numeral 1, del Reglamento de 
Sesiones de los Consejos Electorales de esta institución, se les pregunta si 
alguno de ustedes tiene algún tema para reservar y discutir en asuntos 
generales, tiene el uso de la palabra el Dr. Miguel Jáquez Salazar, 
Representante del Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: concede la palabra al Representante del 
Partido del Trabajo Lic. Miguel Jáquez Salazar, quien expresa: yo en 
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asuntos generales una propuesta, para si en su momento determinado en el 
registro de las candidaturas, en su momento, pero podemos buscar alguna 
manera de prevenir o prevenirnos para para ver cómo hacer los registros en 
caso de que sea necesario a través de línea o en los Consejos Municipales, o 
Distritales respectivos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Entonces agendamos el tema como una previsión 
para el registro o como una propuesta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: concede la palabra al Representante del 
Partido del Trabajo Lic. Miguel Jáquez Salazar quien expresa: Como una 
propuesta en todo caso, ya ven que ustedes están haciendo ahorita por 
ejemplo para los Consejeros Distritales y Municipales lo están haciendo en 
línea, buscar alguna alternativa en caso de que sea necesario, de que el 
Instituto Electoral se encargue de buscar una estrategia en ese sentido, ya en 
su momento lo ampliaremos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Lo anotamos para en su oportunidad Doctor, con 
mucho gusto, Señor Secretario algún otro punto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, primero si me 
permite dar cuenta de la presencia en esta sesión de la Lic. Kathia Guadalupe 
Tenorio Ulloa, Representante del Partido Nueva Alianza en Zacatecas, y si me 
permite Consejero Presidente, agendar un punto a efecto de convocar a una 
reunión terminando esta sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente, Como no, agéndela Señor Secretario, no tengo 
más visibles solicitudes, en todo caso si al final volveríamos agendar los 
temas que estimen prudente, Señor Secretario por favor continúe con el 
desarrollo de la sesión en el punto que corresponde. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, le informo que el 
siguiente punto a desahogar es el punto número tres: Informe de 
correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Es de su ámbito, de su competencia Señor 
Secretario informe lo que corresponde. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente: Señoras y Señores 
integrantes del Consejo General, como ustedes saben se les ha hecho llegar 
el informe de correspondencia vía correo electrónico, en donde damos cuenta 
de toda la información que ingresa y egresa de este Instituto Electoral, no hay 
algún documento que requiera información adicional en esta sesión, no 
obstante Señoras y Señores integrantes del Consejo General les pediría de 
este informe si en alguna ocasión ustedes detectan desde sus correos que el 
anexo no llega de manera adecuada por algún circunstancia, me lo hagan 
saber para nosotros con todo gusto nuevamente remitírselos, particularmente 
algunas consultas del Instituto Nacional Electoral, alguno de ustedes me han 
reportado que no pueden descargar el anexo o no les llega, entonces para 
estar al pendiente, de que toda la información que les mandamos sea 
entregada de manera correcta, estamos a sus órdenes y en la mejor 
disposición de corregir cualquier circunstancia que se presente, sería cuanto 
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, si alguno de ustedes 
respetables integrantes de este Consejo desea comentar o hacer alguna 
consideración sobre lo informado, al no haber solicitudes le pido Señor 
Secretario continúe con el desarrollo de la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
cuatro: Lectura y aprobación en su caso, de las actas de las sesiones del 
Consejo General, Ordinaria del día 30 de junio y Extraordinarias de los días 
14 y 16 de julio todas del presente año 2020. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Respetables integrantes del Consejo, en virtud de 
que fueron circuladas con toda oportunidad el contenido de las actas 
mencionadas, le pido Señor Secretario ponga a consideración la dispensa de 
la lectura respectiva. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo; Con su permiso Consejero Presidente, Se 
solicita a las Consejera y Consejeros Electorales manifiesten el sentido 
de su voto de la forma acostumbrada, con relación a la dispensa de la 
lectura de las actas de las sesiones del Consejo General, Ordinaria del 
día 30 de junio y Extraordinarias de los días 14 y 16 de julio todas del 
presente año 2020, quienes estén a favor, doy cuenta a la Presidencia 
que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias, consecuentemente se declara aprobada 
por unanimidad la dispensa de las actas mencionadas, sobre el contenido de 
las mismas me permito preguntarles respetables integrantes del Consejo, si 
alguien tiene alguna consideración, algún comentario sobre las mismas, no 
advierto solicitud alguna, al ser así le pido Señor Secretario tome la votación 
correspondiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, se les pide ahora 
Consejeras y Consejeros Electorales manifiesten el sentido de su voto 
levantando la mano, con relación al contenido de las actas de las 
sesiones del Consejo General, Ordinaria del día 30 de junio y 
Extraordinarias de los días 14 y 16, todas del mes de julio del 2020, 
quienes estén a favor, doy cuenta a la Presidencia que son: - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Como resultado de la votación se declara 
aprobado por unanimidad el contenido de las actas, Ordinaria del 30 de 
junio y Extraordinarias de los días 14 y 16 de julio de esta anualidad, le pido 
por favor Señor Secretario continúe con el siguiente punto del orden del día. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, el siguiente punto a 
desahogar es el punto número cinco: presentación de los informes de 
actividades de la Junta Ejecutiva correspondientes a los meses de junio y julio 
del 2020. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Bien Señor Secretario proviene de la Secretaría, 
por favor haga la presentación y comente lo que estime pertinente. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, únicamente recordar 
a los representantes y Consejeros y Consejeras Electorales, este informe se 
les remitió junto con el resto de la documentación para llevar a cabo esta 
Sesión Ordinaria, destacando como ustedes saben en las primeras páginas 
de cada uno de los informes las actividades relevantes, todas y cada una de 
ellas corresponden a las Políticas y Programas aprobadas para la presente 
anualidad, y corresponden básicamente como ustedes saben ya a la 
preparación del proceso electoral, estamos a escasos días de arrancar, pero 
vale la pena mencionar nuevamente si me lo permiten Señoras y Señores 
integrantes del Consejo General, que el Instituto Electoral del Estado de 
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Zacatecas ha dado cabal cumplimiento a estas Políticas y Programas, aún y 
cuando lo estamos realizando a distancia, aquellas actividades que 
necesariamente tienen que realizarse de manera presencial así se han 
desarrollado, cubriendo todas las medidas de seguridad respectivas, y con 
algunas dificultades vale la pena decirlo, pero hemos continuado con el 
desarrollo de estas Políticas y Programas como ustedes pueden observarlo 
en los informes, sería cuanto Consejero Presidente, quedamos a la orden por 
cualquier comentario al respecto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Muy amable Señor Secretario, si alguno de 
ustedes respetables integrantes del Consejo desea hacer algún comentario, 
consideración, sobre lo informado, no tengo solicitudes, al ser así le pido 
Señor Secretario continúe por favor con el desarrollo de la sesión. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Le informo Consejero Presidente que el siguiente 
punto a desahogar es el punto número seis: informe que rinde el Secretario 
Ejecutivo respecto del ejercicio de la función de la Oficialía Electoral del IEEZ. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Señor Secretario complemente la información o dé 
la información que estime pertinente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, igual, este informe 
les fue circulado vía correo electrónico Señoras y Señores integrantes del 
Consejo General con el resto de la documentación, ustedes pueden ver que 
ahí en el mes que se informa se tuvieron siete actuaciones por parte de la 
Oficialía Electoral del IEEZ, seis de ellas solicitados por la propia 
Coordinación de lo Contencioso de esta Institución, una de ellas solicitada por 
el representante suplente del Partido Revolucionario Institucional, ustedes 
tienen ahí en el informe quién lo solicita, fecha de la solicitud, el acto a 
verificar, el resultado y en su caso si se envió acta, por obvio de tiempo ahí lo 
dejaría Consejero Presidente, repito que está a la vista de todas y todos 
ustedes, no obstante quedamos a la orden por si hubiera alguna duda o 
comentario sobre este informe, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias a Usted Señor Secretario, si alguno de 
ustedes integrantes de este Consejo desea preguntar, comentar alguna 
consideración, sino hay solicitudes le pido Señor Secretario continúe con el 
siguiente punto del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, el siguiente punto a 
desahogar es el punto número siete: informe que rinde el Secretario 
Ejecutivo respecto a las quejas o denuncias presentadas ante la Coordinación 
de lo Contencioso Electoral de este Instituto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: La información se ha circulado, pero haga la 
presentación y comente lo que Usted crea conveniente agregar. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, en efecto, esta 
documentación les fue circulada, ustedes tienen este informe a la vista, 
únicamente resumir que como pueden observar en el informe que se les 
circuló fueron siete actuaciones de la Coordinación de lo Contencioso 
Electoral en el periodo que se informa, se trata de seis deslindes presentados 
por diversos actores y representantes de los partidos políticos, y uno de ellos 
se trata de un procedimiento especial sancionador instaurado por motivo de 
un mandato del Tribunal de Justicia Electoral del Estado de Zacatecas, 
ustedes tienen el contenido tanto de los deslindes como de este 
procedimiento a que hago referencia en el informe que se les circuló, sería 
cuanto Consejero Presidente, estamos a la orden por cualquier comentario. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, si alguno de ustedes 
desea comentar o preguntar al Señor Secretario, sino hay más comentarios le 
pido sea tan amable Señor Secretario continuar con el desarrollo de la sesión. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente: el siguiente punto a 
desahogar es el punto número ocho Asuntos generales, tenemos dos 
agendados hasta este momento, el primero de ellos es solicitado por el Mtro. 
Miguel Jáquez Salazar, con un tema de propuesta relativo a registro de 
candidaturas, y el segundo agendado por un servidor, con la finalidad de 
convocar a una reunión de trabajo urgente a la conclusión de esta sesión, - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Esos fueron solicitados al principio, si en este 
momento alguien desea agregar algún otro asunto tienen el uso de la palabra, 
de no ser así demos consecución al desahogo de los dos puntos agendados, 
para el primero le pido al Dr. Miguel Jáquez Salazar por favor haga la 
presentación de la propuesta que menciona, antes Señor Secretario. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Sí Consejero Presidente, para dar cuenta de la 
incorporación del Lic. Jaime Alberto Reyes Sánchez, Representante del 
Partido Verde Ecologista de México, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias, bienvenido Señor Representante, por 
favor Dr. Miguel Jáquez Salazar tiene el uso de la palabra. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: concede la palabra al Representante del 
Partido del Trabajo; Lic. Miguel Jáquez Salazar; quien expresa: Gracias, 
en la mañana también escuché en los medios de comunicación el informe que 
rinde el Señor Consejero Presidente en relación a la situación por la que 
estamos atravesando, de tal forma que el Partido del Trabajo hemos 
considerado si a través de Instituto Electoral, ojalá no lleguemos a esta 
situación, sobre los registros ya sabe usted, por esta situación de la 
pandemia, que la vemos difícil, entonces proponemos que en todo caso el 
Instituto Electoral por conducto del compañero Miguel Ángel Muñoz Duarte se 
encargue de buscar la manera o la forma de que nosotros tengamos el 
registro en línea procedería la alternativa de que hagamos el registro de 
nuestros candidatos en línea, o en todo caso vuelvo a repetir que en esa fase, 
que necesariamente nos veamos en la necesidad de que registremos en los 
Consejos Municipales o en los Consejos Distritales con las debidas 
precauciones que debemos de tomar, vuelvo a insistir, que ojalá esto pueda 
acabar para aquellos tiempos, es en ese sentido mi propuesta, y desde luego 
una petición para que ustedes la puedan considerar en un momento 
determinado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Representante del Partido del 
Trabajo, podemos comentar de inicio, que todos los procedimientos, las 
herramientas, los mecanismos en cada etapa, nosotros estamos previendo 
circunstancias emergentes, planes no solo el ordinario o el plan “A”, “B”, y 
hasta “C” según las circunstancias vayan avanzando, como ustedes habrán 
observado ya tenemos la experiencia ahorita del registro fundamental en la 
mayoría de los casos en línea, para la integración de Consejos Municipales y 
Distritales, en ese proceso estamos, y hemos tenido muy buena respuesta, 
estamos adecuando la reglamentación, y sin duda esta inquietud esta 
propuesta la tomaremos en cuenta en el análisis y discusión que tendremos 
del Reglamento para el Registro de las Candidaturas, en cuanto a forma, 
mecanismos, contenido etcétera, obviamente es oportuno ir advirtiendo en 
este para muchos otros temas, porque si las circunstancias siguen difíciles 
obviamente debemos de ir tomando las previsiones necesarias, de eso no 
habrá duda, si alguien respetables integrantes del Consejo desea comentar 
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algo más sobre esta propuesta e inquietud tienen el uso de la palabra, solicita 
la palabra el Lic. Eduardo Noyola, Representante del Partido Político La 
Familia Primero. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: concede la palabra al Representante del 
Partido La Familia Primero, Lic. Eduardo Noyola Ramírez, quien expresa: 
Muchas gracias Señor Presidente, Señores Consejeros, compañeros 
Representantes de los Partidos Políticos, sí es preocupante la etapa que 
estamos viviendo, en virtud de que la pandemia no se le observa que vaya a 
bajar de manera rápida, al menos dos, tres meses más, al mismo tiempo que 
vendrá en este caso a entorpecer o a retrasar los trabajos del propio Instituto 
y el de los partidos políticos, entonces yo veía de que si había necesidad de 
comentarlo de que en un momento determinado así como lo señala el 
Presidente del Consejo, está el plan “A” el plan “B” y el plan “C”, quizá esto 
posiblemente nos lleve hasta modificar fechas de los actos jurídicos del 
Instituto, en lo general, por los riesgos que desgraciadamente que pues si 
podemos correr, tanto los aspirantes como los trabajos de campaña que se 
puedan hacer, de los integrantes tanto de los partidos políticos como del 
órgano electoral, entonces Señor Presidente usted ya dejó claro ese tipo de 
precaución, que ya nos está señalando con respecto a un plan “A”, plan “B” y 
plan “C”, así como los protocolos de salud que debemos de tomar todos y 
cada uno de nosotros, es cuanto Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Muy amable, gracias Señor Representante del 
Partido Político La Familia Primero, alguien más desea participar. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidente, buenas tardes a todas y todos, respecto del 
comentario que hacía el compañero Representante del Partido del Trabajo, 
creo que está en la ley, el tema de los registros en los Consejos Municipales y 
Distritales, por ese lado no tendríamos problema, sería cuestión de que 
tomáramos nuestras propias precauciones, por un lado en el proceso pasado 
el INE recibió los registros ya de manera electrónica, no sé si sea correcto mi 
comentario, yo recuerdo que así los hicimos, valdría la pena verificar esa 
situación, creo que no tuvimos observaciones, incluso por ahí en algunos 
casos se subsanaban las omisiones vía electrónica, valdría la pena ver si 
estoy en lo correcto, y en su caso usted ha dado buenas expectativas en 
cuanto a que ha sido exitoso el registro que han tenido ustedes, 
evidentemente han recibido registros, han subsanado, que es parte del 
mecanismo que se emplea en el registro de candidatos, evidentemente ya en 
los candidatos en mayor número, pero creo que bien valdría la pena tenerlo 
explorado desde mucho antes, y que nos lo hicieran saber también para 
nosotros estar capacitados y poderlo hacer en su momento de una manera 
correcta, y no andar subsanando lo que nunca aprendimos, de antemano 
gracias por la atención a mi comentario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias a Usted Lic. Gerardo Acosta Gaytán, 
Representante del Partido Acción Nacional, antes de dar contestación o 
comentar tiene el uso de la palabra el Dr. Miguel Jáquez Salazar, 
Representante del Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: concede la palabra al Representante del 
Partido del Trabajo, Lic. Miguel Jáquez Salazar, quien expresa: Sí lo 
sabemos que la ley señala que podemos registrar en los Consejos Distritales 
y Municipales, pero ahora en cuanto a reglamentación, pero ahora con la 
situación que estamos viviendo tratar, nada más que está medio complejo, 
han de considerarlo como obligatorio, desde luego también en el INE, pero yo 
quisiera que fuera también a nivel local, esa es la propuesta que dejo a la 
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consideración, también como dice el Maestro, el compañero Gerardo es difícil, 
porque yo esteba ahorita manejando en el aire pues para nosotros hacer las 
subsanaciones va a ser medio complejo, pero tratar de buscar de poder 
adecuarnos a la nueva realidad, como estamos viviendo, como estamos 
atravesando esta situación es un grave problema y también vamos a tener 
mucho riesgo, y es un reto muy grande, como podemos atravesar este 
proceso electoral. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Representante, tiene el uso de la 
palabra la Consejera Electoral Mtra. Brenda Mora Aguilera. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Mtra. Brenda Mora Aguilera, quien expresa: Gracias Consejero Presidente, 
muy buenas tardes a todas y todos, yo creo que para nosotros como Instituto 
Electoral valoramos mucho la apertura, y es importante la opinión que ustedes 
tengan respecto para poder encontrar otras formas o esa disposición que 
ustedes tengan de poder encontrar otras alternativas, en virtud de la situación 
sanitaria de salud que existe actualmente y que a lo mejor se pueda prolongar 
un poco más, entonces creo que nos llevamos esta tarea y vamos a discutirlo 
entre nosotros, a valorar estas posibles formas, nuevas formas para revisar 
los procedimientos de registro y buscar otras alternativas, pero que bueno que 
nos lo manifiestan para poderlo contemplar, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Si alguien más desea participar, de no ser así, 
tomen en cuenta Señores Representantes de los Partidos Políticos, que en 
todo nos vamos a estar acompañando, esta sugerencia sea en lo formal, en 
reuniones de trabajo, la próxima que tenemos al término de esta que 
anunciaba por ahí el Señor Secretario o lo va a comentar, tiene que ver 
precisamente en ese acompañamiento y cercanía para conocer antes de, 
durante o después, aquellos aspectos que vayamos ir previendo, atendiendo, 
para hacerlo de la mejor manera, en estas circunstancias complejas, difíciles, 
por favor ahora sí Señor Secretario continúe con el punto que Usted agendó. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, es con la finalidad de 
convocar a quienes integran este Consejo General y se encuentran presentes, 
a una reunión concluyendo esta sesión, con la finalidad de informarles la 
metodología, las propuestas de Sesión Especial de inicio del proceso electoral 
y desde luego escuchar sus opiniones, sería con esa finalidad esperemos que 
el resto de los representantes se incorporaran, y sino ya les haremos saber 
los resultados Consejero Presidente, es con esa finalidad si me lo permite y 
tienen la amable disposición los representantes de los partidos que nos 
acompañan, estaríamos desarrollando esta reunión muy rápido, muy ejecutiva 
al concluir esta sesión, gracias Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias a Usted Señor Secretario, 
consecuentemente no habría discusión, es la propuesta de información, para 
que al concluir nos quedemos, ya el Señor Secretario les comenta la 
propuesta, los comentarios, la dinámica de la Sesión Especial, sino hay más 
asuntos que tratar, fue asuntos generales, y siendo las 14 horas con 30 
minutos de este 31 de agosto del 2020, se levanta esta Sesión Ordinaria, 
muchas gracias Consejeras, Consejeros, Señora, Señores Representantes de 
los Partidos Políticos, integrantes de la Junta de la Junta que tengan buena 
tarde. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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